

АННОТАЦИЯ

Тема данной выпускной квалификационной работы «Организация управления инновационными процессами на предприятия ФГУП «Почта России».

Работа состоит из трех глав.

В первой главе рассматриваются теоретические аспекты управления инновационными процессами: дается характеристика понятиям «инновации» и «инновационный процесс»; содержание и сущность деятельности по управлению инновационными процессами.

Во второй главе проведен анализ организационно-экономической характеристики предприятия, рассмотрена его инновационная деятельность, проанализирована деятельность по управлению инновационным процессом.

В третьей главе предлагаются критерии оценки эффективности инноваций, разработана рекомендация по управлению инновационными процессами на предприятии.

Общий объем работы составляет 70 страниц. Выпускная квалификационная работа содержит 5 таблиц и 8 рисунков. В ходе написания работы было использовано 20 литературных источников.

ABSTRACT

The theme of this final qualifying work "Organization of management of innovation processes in the enterprise" Russian Post ".

The work consists of three chapters.

The first chapter deals with the theoretical aspects of the innovation process, describes the concepts of "innovation" and "innovation process"; content and nature of the management of the innovation process.

The second chapter analyzes the organizational and economic characteristics of the enterprise, it is considered innovative activity, analyzed the activities of management of innovation processes.

The third chapter provides criteria for evaluating the effectiveness of innovation, to develop recommendations for the management of innovation processes in the enterprise.

The total amount of work is 70 pages. Final qualifying work contains 5 tables and 8 figures. In the course of writing the work was used 20 literature.